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ОСНОВА ДЛЯ 
ПОБЕДЫ
Президент Российской Федерации Владимир Путин 
провел совещание по экономическим вопросам
Главной темой обсуждения стали 
основные направления эконо-
мической политики страны на 
период до  года, в том числе 
с  учетом реализации Указа 
о национальных целях развития 
России.

В совещании принимали уча-
стие председатель Правительства 
РФ Михаил Мишустин, руководи-
тель Администрации Президента 
Антон Вайно, первый заместитель 
председателя Правительства Денис 
Мантуров, зампред Правительства — 
руководитель Аппарата Правитель-
ства Дмитрий Григоренко, зампред 
Правительства Александр Новак, 
зампред Правительства Марат Хус-

нуллин, заместитель руководителя 
Администрации Президента Мак-
сим Орешкин, министр экономиче-
ского развития Максим Решетников, 
министр финансов Антон Силуанов 
и председатель Центрального банка 
Эльвира Набиуллина.

— Сегодня в нашей повестке — во-
просы, имеющие системное значение 
для отечественной экономики, для 
обеспечения ее устойчивого и, под-
черкну, долгосрочного роста, — обра-
тился к коллегам глава государства 
Владимир Путин. — А это основа для 
всех наших стратегических планов 
по развитию страны, регионов, 
городов и поселков, для повышения 
доходов и качества жизни россий-

ских семей. Как вы знаете, в Послании 
Федеральному Собранию в текущем 
году, а также Указом о национальных 
целях были заданы основные приори-
теты развития России до  года 
и на перспективу до  года. Речь 
идет о задачах в области демографии 
и социальной сферы, экологии и ин-
фраструктуры, образования и воспи-
тания молодежи, науки и технологи-
ческого прогресса. Словом, охвачены 
все темы, которые определяют цен-
ностный, государственный, экономи-
ческий суверенитет нашей страны, 
способность уверенно, поступа-
тельно развиваться в динамично 
меняющемся мире.

(Окончание на стр. )
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Распоряжением Правительства Запорожской области уста-
навливаются предельно допустимые розничные цены на 
топливо: бензин марки АИ-– руб., АИ-– руб., газ 
(пропан-бутан) —  руб., дизельное топливо — , руб.
По словам губернатора Запорожской области Евгения Ба-
лицкого, основной причиной изменения цен на топливо стал 
рост стоимости нефтепродуктов на Санкт-Петербургской 
международной товарно-сырьевой бирже. Ситуация услож-
няется сезонным спросом на топливо и ограниченным пред-
ложением из-за плановых ремонтов установок на нефтепе-
рерабатывающих заводах. В ближайшее время ожидается 
еще подъем цены на АИ- и АИ-.
— Правительство активно работает над стабилизацией 
ситуации. Предпринимаемые меры направлены на предот-
вращение дефицита топлива в регионе и стабилизацию то-
пливного рынка Запорожской области, — заявил губернатор 
Евгений Балицкий.

ОСНОВА ДЛЯ ПОБЕДЫ
(Окончание.  

Начало на стр. )
Правительство Российской 

Федерации завершает работу 
над новыми национальными 
проектами, определяет меха-
низмы взаимодействия всех 
уровней власти, партнерства 
государства, общества, биз-
неса и институтов развития.

— На ближайшем Совете 
по стратегическому пла-
нированию мы рассмотрим 
подготовленные документы, 
обсудим их организационную, 
управленческую, финансо-
вую часть и отдельно оце-
ним, как каждое решение, 
мероприятие, поправки 
в закон, выделяемые сред-
ства в  конечном счете 
работают на достижение 
национальных целей разви-
тия, — уточнил Владимир 
Владимирович. — Только 
так, безусловно, и должно 
б ы т ь :  в   н а ц п р о е к т а х 
недопустимы какие-то 
«пустышки», проходные, 
холостые пункты для бюро-
кратической «галочки», то 
есть без достижения реаль-
ного результата, практиче-
ских позитивных изменений 
в жизни людей.

Президент страны особо 
подчеркнул, что в реали-
зации намеченных пла-
нов следует в первую оче-
редь опираться на реальное 
положение дел в экономике, 
поскольку именно индустри-
альный, торговый, логистиче-
ский, финансовый потенциал 
определяет ресурсные, бюд-
жетные возможности госу-
дарства, формирует средства, 
которые выделяются на клю-
чевые, системно значимые 
задачи, на повышение бла-
госостояния наших граждан.

— В этой связи вместе 
с коллегами из Правитель-
ства, а также Централь-
ного банка сегодня предлагаю 
обсудить основные направ-
ления экономической поли-
тики на период до  года, 
включая укрепление эконо-
мической базы для успеш-
ного завершения специальной 
военной операции. А это, как 
не раз уже говорил, главное, 
основное условие для реали-
зации долгосрочных планов 
развития России, — отметил 
Владимир Владимирович.

И прежде, чем перейти 
к повестке совещания, пре-

зидент Владимир Путин 
коротко и емко обрисовал 
текущую экономическую 
ситуацию в стране.

Экономика России, как 
и в прошлом году, продол-
жает расти хорошими, высо-
кими темпами. По оценке 
за первое полугодие, вало-
вой внутренний продукт 
прибавил , процента, на 
, процента вырос объем 
промышленного производ-
ства. При этом уже традици-
онно более высокую планку 
задают обрабатывающие 
отрасли: здесь динамика — 
плюс восемь процентов.

— Остается сильным 
и потребительский спрос, — 
обратил внимание на эти 
показатели глава государ-
ства. — За полгода оборот 
розничной торговли уве-
личился на , процента. 
Причем отмечу, что такой 
результат главным обра-
зом поддерживается ростом 
заработных плат. В реаль-
ном выражении с учетом 
инфляции, за минусом инфля-
ции, они прибавили , про-
цента за январь-май теку-
щего года. При этом в России 
сохраняется рекордно низ-
кая безработица. В июне она 
составила , процента.

Также Владимир Путин 
подчеркнул, что рост эко-
номики, заработных плат 
позитивно отражается на 
федеральном бюджете. За 
первые семь месяцев этого 
года его доходы прибли-
зились к  триллионам 
рублей. Это на  процентов 
выше, чем в прошлом году.

— Хороший показатель, — 
отметил Владимир Владими-
рович. — Причем, что тоже 
важно, почти две трети 
бюджетных поступлений 
составили так называемые 
ненефтегазовые доходы, 
которые не зависят от 
экспорта углеводородов. 
Эти индикаторы говорят 
о том, что отечественная 
промышленность, сельское 
хозяйство, сфера услуг чув-
ствуют себя в целом уве-
ренно, предприятия, трудо-
вые коллективы работают 
стабильно, ритмично, видят 
перспективы и строят боль-
шие планы.

Президент обратил внима-
ние на то, что обязательно 
нужно усилить позитивные 
тенденции в реальном сек-
торе, поддержать вложения 
бизнеса в модернизацию 
и открытие новых произ-
водств, в создание рабочих 

мест и подготовку кадров. 
И конечно, надо укреплять 
инфраструктурный каркас 
страны, развивать цифро-
вые платформы, электрон-
ные сервисы для поддержки 
деловой активности, для 
выхода новых отечествен-
ных компаний на внутрен-
ний и на внешние рынки, 
для расширения торговых, 
кооперационных связей 
между предприятиями, 
регионами, с зарубежными 
странами.

— При этом нужно повы-
сить эффективность ско-
ординированных действий 
по снижению инфляции, — 
Владимир Владимирович 
обратил на это внимание 
и Правительства, и Цен-
трального банка России. — 
Очевидно, что системно 
с инфляцией необходимо 
бороться в первую очередь 
за счет роста предложе-
ния товаров и услуг — это 
ясно, — чтобы их объем 
о т в е ч а л  в н у т р е н н е м у 
спросу: как потребитель-
скому, со стороны граждан, 
так и инвестиционному, 
со стороны предприятий, 
компаний, которые реали-
зуют проекты развития, 
вкладываются в модерни-

зацию и расширение своих 
мощностей, в  стройку, 
в покупку оборудования.

По части денежно-кре-
дитной политики, прези-
дент страны пояснил, что 
для сдерживания инфля-
ции Банк России меняет 
ключевую ставку, регули-
рует рынок банковского 
кредитования.

— А здесь динамика опере-
жающая, — подчеркнул Вла-
димир Путин. — Как это ни 
странно, но, несмотря на 
повышение ключевой ставки, 
мы наблюдаем эту дина-
мику. Так, по итогам июня 
объем кредитов бизнесу 
вырос в годовом выражении 
более чем на  процентов, 
задолженность по потреби-
тельским кредитам, не обе-
спеченным ипотекой, уве-
личилась на , триллиона 
рублей.

По оценкам специалистов, 
экспертов, такая ситуация 
в значительной степени 
и стимулирует потребитель-
ский спрос и способствует 
росту инфляции. Очень 
важно, чтобы бурное разви-
тие финансового сектора не 
вело к негативным послед-
ствиям, — тонкая вещь.

Ангелина ЛИСИЦИНА

НАША ОБЛАСТЬ
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«ЯНДЕКС.КАРТЫ» УБРАЛИ НАЗВАНИЯ УЛИЦ, 
СВЯЗАННЫЕ С ИДЕОЛОГИЕЙ НАЦИОНАЛИЗМА

В результате прово-
димой украинским 
режимом так на-
зываемой «де-
коммунизации» 
в населенных 
пунктах Запо-
рожской обла-
сти множество 
улиц, проездов 
и площадей полу-
чили неоправданные 
наименования.

— Еще в – го-
дах военно-гражданская 
администрация Запорож-
ской области приняла ре-
шение вернуть улицам 
и другим топографическим 
объектам исторические 
названия, — говорит губер-
натор Запорожской об-
ласти Евгений Балицкий.  
— Однако картографиче-
ская служба «Яндекса» не 
вносила изменения в соот-
ветствии с российским зако-
нодательством. Министер-
ство цифрового развития, 
связи и массовых коммуни-
каций направило в компанию 
«Яндекс» письмо об актуа-
лизации топонимов. Теперь 
все улицы в Запорожской 
области отображаются 
корректно.

Как пример изменений 
Евгений Балицкий приводит 
улицу в Мелитополе, которая 
при «декоммунизации» была 
переименована в честь тео-
ретика украинского нацио-

нализма Дмитрия Дон-
цова, а в  году 

получила новое 
н а з в а н и е  — 
Павла Судопла-
това, и именно 
так она сейчас 
отображается 

в «Яндекс.Кар-
тах». Также сего-

дня можно увидеть 
на карте сервиса и ак-

туальное название «улица 
Дарьи Дугиной» — в честь 
российской журналистки, 
которая погибла в резуль-
тате террористического акта, 
совершенного украинскими 
нацистами.

— Это очередной этап 
восстановления историче-
ской правды и справедли-
вости в рамках развития 
нашего региона, — поясня-
ет Евгений Витальевич. — 
Работа по актуализации 
карты области, по иско-
ренению названий, связан-
ных с украинским национа-
лизмом, не прекращается. 
Это кропотливая работа, 
требующая долгого време-
ни, внимания и обязатель-
но обсуждения с населени-
ем. Напомню, что поручил 
главам муниципалитетов 
проводить постоянную ра-
боту с обращениями наших 
жителей по наименованию 
улиц — в регулярном взаи-
модействии с экспертами 
и историками.

В ЗАПОРОЖСКОЙ ОБЛАСТИ ФОРМИРУЮТ 
ДОБРОВОЛЬЧЕСКОЕ ПОДРАЗДЕЛЕНИЕ  
НОВОГО ТИПА

Основными задачами до-
бровольческого подразде-
ления «САРМАТ» являются 
боевая апробация разра-
ботанных в инициативном 
порядке предприятиями 
оборонной промышлен-
ности и «народного ВПК» 
перспективных образ-
цов вооружения, военной 
и специальной техники, 
а также обеспечение обрат-
ной связи между боевыми 
подразделениями россий-
ской армии и разработчи-
ками вооружения. Решение 
о его создании принято 
Министерством обороны 
России.

— Идею создания такого 
отряда мы обсуждали вме-
сте с сенатором, предста-
вителем исполнительной 
власти Запорожской обла-
сти в Совете Федерации 

Дмитрием Рогозиным, — 
рассказывает губернатор 
Евгений Балицкий. — Пред-
седатель Совета Федерации 
Валентина Ивановна Мат-
виенко, с которой я встре-
чался по этому вопросу, 
поддержала нашу инициа-
тиву и дала свое согласие на 
участие нашего сенатора 
в формировании этого до-
бровольческого подразделе-
ния. Борьба, которую ведет 
армия России против ВСУ 
и их натовских спонсоров, — 
это война интеллекта, где 
техническое превосходство 
и воля к победе являются 
определяющими. Призываю 
жителей Запорожской об-
ласти активно вливаться 
в ряды нового добровольче-
ского подразделения — во-
енно-технического отряда 
«БАРС–САРМАТ».

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. ВАЖНО

ОСОБЕННОСТИ ЛЕТА
Более 70 тысяч человек отдохнули в Запорожской области
Даже в условиях воен-
ного положения туристи-
ческая отрасль Запорож-
ской области успешно раз-
вивается. По сравнению 
с прошлым годом цифры 
этого курортного сезона 
подтверждают рост попу-
лярности наших пансио-
натов и баз отдыха среди 
отдыхающих из самых 
разных регионов России.

— За июнь и  июль на 
курортах Запорожской 
области отдохнули более 
 тысяч человек. В этом 
году мы принимаем гостей 
из Москвы, Санкт-Петер-
бурга, Мурманска, Архан-
гельска, Белгорода, Ижевска, 
Воронежа, Самары, Башкор-
тостана, Магадана, Ярос-
лавля, Республики Беларусь. 
По информации туропера-
торов, уже получены заявки 
на бархатный сезон,  — 
сообщил губернатор Запо-
рожской области Евгений 
Балицкий.

Особенностью нашего 
региона можно назвать раз-
витие так называемого тран-
зитного туризма.

— Базы вдоль сухопутного 
маршрута Ростов — Крым 
принимают на ночлег авто-
туристов со всей России, — 
поясняет губернатор.

В этой связи глава реги-
она поручил Министерству 
спорта и туризма Запорож-
ской области проработать 
совместные программы 
с крымскими туроперато-
рами, чтобы размещение 
на базах отдыха сухопутного 
маршрута вошло в общую 
стоимость туров. Как реа-
лизуется данное поручение, 
рассказывает и. о. министра 
спорта и туризма Запорож-
ской области Игорь Котляр:

— Для реализации сов-
местных проектов и продви-
жения туризма в Приазов-
ском макрорегионе в теку-
щем году было подписано 
соглашение с субъектами, 
расположенными вдоль Азов-
ского моря, в числе которых 
и Крым. Также в настоящее 
время идет процесс ста-

новления Азовской межре-
гиональной ассоциации 
туризма, идея создания 
которой была анонсирована 
в ходе Первого Приазовского 
туристического форума, 
прошедшего этим летом 
в Бердянске.

— Какие направления 
развития туризма явля-
ются наиболее приори-
тетными в регионе?

— Прежде всего, пляжный 
туризм. Данное направ-
ление дает возможность 
с минимальными инвести-
циями осуществить зна-
чительный прирост турпо-
тока в регион и обеспечить 
загрузку существующих 
отелей, гостиниц и базы 
отдыха, расположенных на 
побережье Азовского моря. 
Санаторно-курортный 
туризм является ключе-
вым направлением, которое 
позволяет расширить рамки 
туристического сезона за 
счет перехода на круглого-
дичную работу. Ну и, безус-
ловно, организация детского 
отдыха и оздоровления.

Обращаясь к теме кругло-
годичного использования 
рекреационного ресурса 
Запорожской области, Игорь 
Котляр поделился планами 
развития федерального 
проекта «Приморск»:

— На Обиточной косе пла-
нируется реализация инве-
стиционного проекта по соз-
данию федерального кругло-
годичного морского курорта 

«Приморск». Проект преду-
сматривает строительство 
нового современного тури-
стско-рекреационного ком-
плекса на побережье Азов-
ского моря, состоящего из 
санаторного, обществен-
ного и приватного класте-
ров. Проект предполагает 
строительство более  
гостиниц разных кате-
горий, на базе которых 
будет создано   новых 
номеров.

— Когда в Приморске 
появится столь значимый 
объект и как он отразится 
на экономике нашего 
региона?

— Расчетный турпоток 
составляет   млн тури-
стов в год, для обслужива-
ния которых будет создано 
около   новых рабо-
чих мест. Общий объем 
инвестиций в  проект — 
 млрд руб. Сроки ввода 
в эксплуатацию —  год. 
Реализация проекта по соз-
данию федерального кругло-
годичного морского курорта 
«Приморск» окажет суще-
ственное положительное 
влияние на развитие эконо-
мики Запорожской области 
и соседних регионов, позво-
лит создать на побережье 
Азовского моря практически 
новый современный турис-
тический город.

Ольга НОВИЦКАЯ,  
фото пресс-службы 

Министерства спорта 
и туризма Запорожской области
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«ЖИЗНЬ НАПОЛНИЛАСЬ 
ДРУГИМИ СМЫСЛАМИ»
Ирина Гехт о ключевых проблемах и ближайших перспективах, о настоящих людях 
и увлекательной истории — в эксклюзивном интервью «Запорожскому вестнику»
С апреля  года Ирина 
Гехт возглавила работу 
Правительства Запорож-
ской области. И уже при 
назначении на должность 
председателя она поддер-
жала амбициозные цели — 
в ближайшие годы регион 
должен войти в десятку 
лучших по динамике соци-
ально-экономического 
развития.

СОВЕТСКОЕ ВОСПИТАНИЕ 
И ВКУС ЧЕРЕШНИ

— Ирина Альфредовна, 
вы работаете в Запорож-
ской области уже почти 
пять месяцев. Что побу-
дило к переезду с Южного 
Урала?

— Тут, наверное, все 
сошлось. Было желание 
поменять работу, и тут 
поступило предложение: 
Запорожская область. Ни 
мгновения не сомнева-
лась, что надо ехать сюда. 
Наверное, у меня совет-
ское, патриотическое вос-
питание. Когда начитался 
в детстве книжек про войну 
и хочется совершить под-
виг (улыбается). Предлагали 
работу и в федеральном 
правительстве, и в мини-
стерствах, но я уже дала 
согласие на Запорожье. 
Другие варианты даже не 
рассматривала. И ни разу 
не пожалела, что сюда 
приехала. В Запорожской 
области есть, конечно, 
моменты, которые непро-
сто воспринимать, но, в то 
же время, жизнь наполни-
лась другими смыслами. 
Здесь — не про «казаться», 
а про «быть». Здесь ценно 
то, на что в  обыденной 
жизни на Урале не обра-
щаешь внимания. Очень 
много настоящих людей, 
которыми восхищаешься — 
и среди военных, и среди 
гражданских — которые 
прошли свой трудный путь 
с  года. Хочется быть 
полезным и встать в их 
ряды.

— Вы приехали в апреле. 
Значит, мелитопольскую 
черешню попробовать 
успели.

— О да! Это моя люби-
мая ягода, но такого обилия 
и вкуса я не ожидала. Это 
был тот стимул, который 
украшал каждое утро. При-
хожу на работу, а тут стоит 
чашка черешни. Вообще, 
это огромный для приез-
жего плюс, все эти местные 
фрукты, с совершенно осо-
бенным вкусом. С точки 
зрения здорового пита-
ния Запорожская область, 
конечно, впереди планеты 
всей.

— Вы очень долго рабо-
тали в Челябинской обла-
сти. Если абстрагироваться 
от того, что идет СВО, — 
есть ли своя специфика 
в Запорожье?

— Здесь очень многое 
было сделано за последние 
два года. Шло становление 
системы, министерств, опре-
делены направления работы. 
И сейчас моя задача — копать 
вглубь, наполнять создан-
ные структуры тем смыс-
лом, практиками, которые 
работают в Российской Феде-
рации. Есть задача нашего 
президента -достигнуть 
к  году всех российских 
показателей: демографиче-
ских, по строительству, по 
качеству жизни и многих, 
многих других. Получается, 
что надо не просто разви-
ваться, как все российские 
регионы, а ускоряться, чтобы 
прийти к финишу вместе со 
всеми. Это такой дополни-
тельный вызов, это вдохнов-
ляет. До этого работа реги-
она не оценивалась, шел 
переходный период. Теперь 
у нас есть свои оценки: как 
реализуются нацпроекты, 
как строится жилье, как 
идут программы по здра-
воохранению, демографии 
и так далее. Задач очень 
много, и усилий потребу-
ется гораздо больше, чем на 
материке.

—   В ы  з а н и м а л и с ь 
в основном социальными 
вопросами, а председа-
тель правительства — это 
специалист по всему…

— Да, приходится осва-
ивать новые направления. 
Мне очень помогает воз-
можность консультироваться 
с товарищами. Недавно зво-
нила коллеге, просила: про-
читай-ка лекцию по под-

готовке к отопительному 
сезону! Какие тут нюансы, 
на что нужно обращать вни-
мание? Теперь могу контро-
лировать ситуацию.

ДЕФИЦИТ ВРАЧЕЙ 
И МАТЕРИНСКИЙ 
ИНСТИНКТ

— Какие проблемы, на 
ваш взгляд, наиболее акту-
альны сегодня для Запо-
рожской области? Комму-
налка, медицина, что-то 
еще?

— Состояние медицины 
волнует людей, согласно 
опросам, больше всего. И за 
два года в регионе сделано 
очень много! Такого роста, 
такого оборудования, воз-
можностей высокотехно-
логичной медицинской 
помощи в областной боль-
нице, в онкологическом цен-

тре — такого здесь не было 
никогда. Сегодня ремонти-
руются больницы. Но когда 
улучшаем жизнь, то и требо-
вания людей растут. И сей-
час мы уже сделали опреде-
ленные организационные 
выводы. Это и бесплатное 
лекарственное обеспече-
ние — чего здесь при Украине 
не было. Это все программы 
для пациентов с болезнями 
сердца, системы кровообра-
щения, гепатитами. Анали-
зируем, готовимся все это 
запускать. Вдобавок одно 
тянет за собой другое. Заня-
лись медициной — поняли, 
что есть проблема транс-
портной доступности. И вот 
подготовлены восемь новых 
маршрутов, которые соеди-
няют Мелитополь с райцен-
трами. Взять те же Пологи, 
где долго не было сообщения 

ни с Мелитополем, ни с Бер-
дянском, ни с Токмаком. Чер-
ниговский, Куйбышевский 
районы — тоже там появля-
ются маршруты, люди смогут 
приезжать в областной центр 
на консультации. И, конечно, 
надо продумывать логистику, 
чтобы пациенты не сталки-
вались с очередями. Кроме 
того, начали строительство 
детской областной боль-
ницы, она будет обслужи-
вать и Запорожскую, и Хер-
сонскую области, срок сдачи 
в эксплуатацию — первый 
квартал  года. Теперь 
еженедельно проводим засе-
дания штаба, контролируем 
строительство.

— Мало строить, надо же 
еще и врачей где-то найти!

— Да, врачи — это отдель-
ная история. Ведь и на мате-
рике есть дефицит кадров, 
а здесь это просто дефицит 
из дефицитов! Выручают 
регионы-шефы, которые 
командируют сюда своих 
медиков, приезжают бри-
гады врачей, проводят дис-
пансеризацию. Конечно, 
нужны узкие специалисты. 
Недавно были в тех же Поло-
гах, там работает хирург из 
Пензы, он регулярно приез-
жает в командировку. Были 
в Каменке, там врач из Нов-
города. Эти медики-вах-
товики едут сюда по зову 
сердца, работают фактически 
/. Без них было бы гораздо 
хуже. Кстати, и в наш меди-
цинский колледж поступает 
довольно много деток, но 
этих специалистов ждать 
еще несколько лет. А недавно 
провожала ребят на посту-
пление в Крым:  выпуск-
ников школ выбрали для 
себя специальность «врач». 
Осталось чуть-чуть подо-
ждать, шесть лет. Благо для 
них создан режим наиболь-
шего благоприятствования, 
могут поступать в вузы, не 
сдавая ЕГЭ. Плюс мы ремон-
тируем Мелитопольский 
госуниверситет, он тоже 
станет точкой притяжения 
для молодежи. Вообще, раз-
витие образования, подго-
товка своих специалистов, 
и не только в здравоохра-
нении — одна из ключевых 
задач региональной власти. 
Ведь это не только качество 
жизни, это цель идеологи-
ческой борьбы, которую мы 
здесь ведем за наших детей. 
В Энергодаре разговаривали 
с мальчишкой, парень гово-
рит: я хочу учиться в вашей 
школе! Родители не раз-
решают. Директор школы 
час убеждала маму, и вот 
с  сентября ребенок пойдет 
в школу. На самом деле очень 
много детей возвращается 

ИЗ ДОСЬЕ «ЗВ»
Ирина Гехт родилась  ноября  года в городе Щучье 
Курганской области. С золотой медалью окончила школу 
в Радужном Тюменской области, была чемпионкой города 
по бальным танцам. Окончила Челябинский государствен-
ный университет, защитила диссертацию на степень канди-
дата педагогических наук.
С  г. — член общественного совета при комитете по со-
циальной политике ЗСО Челябинской области. С  г. — 
член областной Общественной палаты, с -го — заме-
ститель председателя ОП.
В феврале  г. возглавила министерство социальных от-
ношений Челябинской области, в ноябре -го назначена 
вице-губернатором Челябинской области. С  г. — заме-
ститель председателя регионального правительства, куратор 
министерств соцотношений, здравоохранения, образования 
и науки, ГУ по труду и занятости.
В сентябре  г. назначена членом Совета Федерации от 
Челябинской области, была зампредом Комитета по аграрно- 
продовольственной политике и природопользованию.
С июля  г. — первый вице-губернатор Челябинской об-
ласти, куратор работы социального блока правительства 
региона.
С апреля  г. — и. о. председателя Правительства Запо-
рожской области, председатель Правительства Запорожской 
области.
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МЫ – РОССИЯ
в школы. И наша задача — 
создать такие условия, когда 
ребенок скажет родителям: 
я не хочу сидеть за компью-
тером дома, я хочу быть там, 
вместе со всеми! Надо выта-
скивать детей из онлайн-об-
разования. Уже думаем 
о дополнительном образова-
нии, компьютерных классах, 
развитии обычного и кибер-
спорта. Такими активно-
стями, возможностями для 
детей мы сможем и поме-
нять настроения родителей 
в отношении России.

— Вы говорили о нехватке 
врачей. А у вас же дочь 
недавно закончила меди-
цинский вуз!

— Да. Когда я послед-
ний раз была в Москве, мы 
с дочерью общались, она 
заявила: я готова поехать 
к тебе на год терапевтом! 
Для меня это был шок, 
я день переваривала. Что 
сказать, двоякое чувство. 
С одной стороны, как бы это 
цинично ни звучало, я пони-
маю: для ее карьеры это 
такой жирный плюс, потом 
перед дочкой распахнутся 
все двери. С другой стороны, 
с учетом моего статуса, это 
очень небезопасная исто-
рия! Риски есть, но она про-
должает настаивать, хочет 
приехать и помочь. У нее 
готовность есть, у меня, как 
у мамы, нет, это честно.

ВОДОСНАБЖЕНИЕ 
И ЖЕЛЕЗНАЯ ДОРОГА

— Вы упомянули про 
планирование новых 
маршрутов, а по данным 
опросов, люди очень часто 
интересуются восстанов-
лением железнодорожного 
сообщения.

— Мы уже начали стро-
ить ветку вдоль Азовского 
моря, от Мариуполя и в Хер-
сонскую область. Полтора 
года — и мы получим желез-
нодорожное сообщение. Это 
очень важно, сейчас логи-
стика в плане выезда на 
материк очень сложная. Идет 
отведение земельных участ-
ков, думаем, где разместить 
рабочих. И на Мелитополь 
ветка, конечно, тоже плани-
руется. Так что скоро у нас 
появятся свои «Сапсаны» 
или «Ласточки».

— Второй волнующий 
людей вопрос — водо-
снабжение. Водопрово-
дная вода крайне низкого 
качества.

— Вода — это проблема 
всей территории. Мы сейчас 
формируем общую концеп-
цию нового водоснабжения. 
В области есть несколько 
подземных месторождений 
воды, которые имеют доста-
точно большой, до – лет, 
дебет. Идет речь о строитель-
стве водовода до Мелито-
поля от Новофилипповского 
месторождения. Ветка доста-
точно короткая, порядка 
 км, она должна обеспе-
чить областной центр каче-
ственной водой. Готовимся 
решать вопрос в Приморске. 
И одновременно надо пре-
кращать бесконтрольное 
бурение скважин: оно при-
водит к тому, что вода уходит 
все глубже и глубже. Кроме 
того, строятся и модернизи-
руются очистные сооружения, 
в Бердянске и Мелитополе 
должны запустить их на сле-
дующий год. Но надо пони-
мать: быстро не получится. 
Вся коммунальная инфра-
структура здесь — с совет-
ских времен. Ее надо менять, 
она максимально изношена. 
Систему обращения с отхо-
дами создаем буквально 
заново, проектируем новый 
полигон под Бердянском, 
который будет, в том числе, 
и перерабатывать мусор. Но 
вода — это ключевое. Тем 
более в Запорожской области 
сельское хозяйство завязано 
на мелиорацию. Губернатор 
поднимал этот вопрос на 
встрече с президентом Вла-
димиром Путиным. Систему 
орошения надо воссоздавать. 
Вода появится обязательно!

ЧЕРНОЗЕМЫ, МЕТАЛЛЫ, 
АЗОВСКИЕ МАЛЬДИВЫ

— А кроме черешни 
у нас вообще есть преи-
мущества по сравнению 
с материком?

— Запорожская область — 
богатейший регион. Чер-
ноземы, полезные иско-
паемые, железная руда, 
в Токмаке — крупнейшее 
в Европе месторождение 
марганца. Все есть, чтобы 
развивать и сельское хозяй-
ство, и промышленность. 
Очень хочется еще и забрать 

город Запорожье — и будет 
не регион, а сказка!

И давайте еще не будем 
забывать о море! Обиточ-
ная коса — это то место, где 
будет реализовываться проект 
«Пять морей и озеро Байкал». 
Уже есть мастер-планы, как 
создать на берегу Азовского 
моря настоящие Мальдивы. 
Да, это перспектива  года, 
но занимаемся уже сейчас, 
ведь это колоссальный тол-
чок для развития примор-
ских районов и туристиче-
ской отрасли. Чистое море 
для отдыха с детьми — здесь 
будет не хуже, чем в Анапе. 
А оно все же чисто: колле-
ги-старожилы рассказывают, 
что за время запрета на вылов 
выросли огромные осетры, 
есть такая уникальная рыба, 
как пиленгас.

— Осетры — это вопрос 
не только вылова, но 
и экологии.

— Да, Азовское море на 
самом деле очень хрупкий 
природный организм. Медуз 
здесь, например, никогда 
не было в таком количе-
стве, они расплодились, 
потому что в море стало 
поступать меньше пресной 
воды. Тем не менее, если 
в море водятся осетры — это 
о чем-то да говорит!

— Туризм бывает не 
только пляжный. Северное 
Приазовье, Приднепровье 
— это же регион с богатей-
шей историей, это бывшая 
Великая Степь!

— Да, конечно. Здесь 
очень много музеев, и их 
качество меня потря-
сает. А люди — настоящие 
энтузиасты! Власти идут 
им навстречу. Президент 
России уже поддержал 
разработку масштабного 
празднования -летия 
Бердянска, будет соз-
дан оргкомитет, и куль-
турная  составляющая 
получит свое развитие — 
и с историческими фак-
тами, и с мифами и леген-
дами. Вообще, у Бердянска 
потенциал не меньше, чем 
у Ялты. Я даже поставила 
коллегам задачу искать 
красивые истории о нашем 
крае. Та же река Молоч-
ная — название ведь как из 
сказок о молочных реках 
с кисельными берегами! 
А амазонки? А Каменная 
Могила? Мы все этим зани-
маемся, и, в конце концов, 
Запорожская область будет 
достойно представлена 
и с точки зрения реальной 
истории, и как край сказок, 
мифов, легенд.

— Нет ли опасения, что 
область может остаться 
дотационным регионом?

— Губернатор обозначил 
свою позицию: за пять лет 
мы должны стать само-
достаточным регионом. 
И подвижки есть. Это видно 
по бюджету, за последний 
год значительно перевы-
полнены планы по налогам. 
В том числе и по налогам 
на доходы физических лиц. 
А это означает, что люди 
возвращаются, встраива-
ются в российскую систему. 
Начали работать предприя-
тия, производятся свои 
товары. Переходный период 
кончается, сейчас идет 
передача в аренду собствен-
ности, заключение инвести-
ционных договоров, это уже 
понятные правила игры, на 
которые приходят инве-
сторы «с материка». Пока 
с  собственностью была 
неясная ситуация, этого не 
было. Заработали железо-
рудный комбинат, «Азовка-
бель», «Гидросила». Сотни 
предприятий в ближайшее 
время начнут работать, 
и наша задача — интегриро-
вать их в российский рынок. 
Здесь ведь когда-то были 
уникальные производства, 
настоящие легенды совет-
ской промышленности! Да, 
сейчас присутствует некая 
моральная зависимость, 
некоторые думают: мол, 
два года же деньги давали 
просто так! Но сейчас все 
аспекты жизни региона 
приводятся в соответствие 
с российскими реалиями. 
Например, принято реше-
ние, что те жители, кото-
рые, до сих пор не имея 
российских паспортов, 
получают региональную 
пенсию в  тысяч рублей, 
с  января ее будут лишены. 
Я считаю, это правильно: 
хватит сидеть на двух сту-
льях, пользоваться нашими 
ресурсами и нам же желать 
поражения. Это, конечно, не 
будет касаться людей, кото-
рые получили проблему 
из-за разницы пенсионного 
законодательства России 
и Украины, они продолжат 
получать пенсии, но уже 
имея российский паспорт. 
Так что нацеленность 
губернатора на то, чтобы 
сделать регион самодоста-
точным, вполне реальна. 
Сейчас появились допол-
нительные доходы, кото-
рые можно направлять на 
новые дороги, соцобъекты, 
на создание региональной 
системы мер поддержки 
и инфраструктурное раз-
витие. Вот межмуници-
пальные дороги уже почти 
все нормальные, теперь 
надо приводить в порядок 
внутригородские сети. На 
следующий год, напри-
мер, плотно возьмемся за 
Приазовский район, где за 
счет всех существующих 
программ будем развивать 
дорожную сеть. Потом — 
следующий муниципалитет, 
потом следующий. Работы 
много, и тут есть куда вкла-
дывать деньги.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото из личного архива И. Гехт
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ЛУЧШИМ РЫБОЛОВОМ ЗАПОРОЖЬЯ  
ОКАЗАЛСЯ ВЕТЕРАН СВО

В Бердянске прошли семей-
ные соревнования по рыбной 
ловле, организованные ре-
гиональным министерством 
спорта и туризма. Самого 
большого бычка участники 
поймали, вообще не исполь-
зуя удочку, а самым удач-
ливым рыбаком оказался 
доброволец из БАРС- им. 
Судоплатова.

По словам представите-
ля Минспорта Запорожской 
области Дарьи Романовой, 
соревнования были органи-
зованы в рамках гастроно-
мического фестиваля «Вкусы 
пятого моря». Участников при-
глашали в том числе и пар-
тнеры министерства — Центр 
«Молодая семья» ГБУ «Мо-
лодежный ресурсный центр» 
и региональный филиал фон-
да «Защитники Отечества». 
Администрация Бердянского 
городского округа выделила 
для соревнований участок 
набережной.

— Конечно, в городской 
черте трудно рассчитывать 
на какой-то рекордный улов. 
Но ведь мы собрались здесь 
прежде всего отдохнуть 
и приобщить к своему хобби 
детей! — признался, распа-
ковывая перед началом со-
ревнований пакет с наживкой, 
житель Мелитополя Сергей.

Первым удача улыбнулась 
Дмитрию, участнику СВО, при-

глашенному на рыбалку фон-
дом «Защитники Отечества»: 
не прошло и десяти минут со 
старта, а он уже опускал в ве-
дро с морской водой неболь-
шого бычка. Дмитрий вместе 
с сыном и супругой и стал 
впоследствии победителем 
соревнований, поймав пять 
рыбок.

— У меня есть маленький 
секрет: я, когда закидываю 
удочку, притопываю ногой — 
как Луи де Фюнес в старом 
фильме «Апрельская рыбал-
ка». Помогает, как видите, — 
пошутил Дмитрий.

За бердянскими бычками 
охотились не только взрос-
лые: свою заветную рыбку 
удалось поймать десяти-
летней Маргарите, которая, 
вообще-то, просто взяла 
подержать удочку у папы. 
А бычка-рекордсмена одна 
из мам, болевшая за супру-
га, поймала, закинув в вол-
ны крючок с леской, просто 
намотанной на указательный 
палец.

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО БОЛЬШОЙ ПРОЕКТ 
ДЛЯ МАЛЕНЬКИХ
В Мелитополе построят многопрофильный педиатрический центр
Медики будут оказы-
вать помощь малень-
ким пациентам сразу из 
двух областей Российской 
Федерации: Запорож-
ской и Херсон ской. Об 
этом сообщил губерна-
тор Запорожской области 
Евгений Балицкий.

По его словам, большой 
проект в сфере детского 
здравоохранения планиру-
ется реализовать в районе 
б ол ь н и ч н о г о  г о р од к а 
в Мелитополе, на террито-
рии старого сада.

— Педиатрический центр 
будет создан по проекту 
Московского многопрофиль-
ного клинического центра 
«Коммунарка», — делится 
планами Евгений Виталье-
вич. — Это очень амбициоз-
ный проект: планируется 
создать детскую больницу, 
которая войдет в  число 
лучших комплексов нашей 
страны — от самого совре-
менного диагностического 
оборудования до операцион-
ных, где врачи смогут прово-
дить сложнейшие операции. 

Детям будет оказываться 
помощь по  профилям: дет-
ская травматология-орто-
педия и нейрохирургия, гема-
тология, общая хирургия, 
оториноларингология, ане-
стезиология и реанимация, 
отделение патологии ново-
рожденных, эндоскопическое, 
лучевой диагностики и дру-
гие. Также в центре будут 
проходить лечение дети 
с гастроэнтерологической, 
эндокринологической, карди-
ологической, неврологической, 
нефрологической, ревматоло-
гической патологиями и тер-
мическими поражениями.

Уже в сентябре этого года 
начнутся подготовительные 
работы на площадке для 
строительства многопро-
фильного педиатрического 
центра. Открытие заплани-
ровано на  год.

— Запорожская область на 
этапе реализации уникального 
проекта, — говорит губерна-
тор. — Благодаря поддержке 
президента и Правительства 
Российской Федерации, здраво-
охранение региона выходит на 
общероссийский, совершенно 
другой качественный уровень 
оказания помощи.

Ольга НОВИЦКАЯ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ 
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ 

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по 

Запорожской области Романюком Максимом Владимировичем 
(, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, 
+) выполняются кадастровые работы в отношении 
земельного участка с кадастровым номером :::, 
расположенного: Запорожская область, пгт Кирилловка,  
ул. Коса Пересыпь, .

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России по 
Запорожской области (, Запорожская область, г. Мелито-
поль, ул. Чернышевского, д. , + () ––).

Собрание по поводу согласования местоположения грани-
цы состоится по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут. 
С проектом межевого плана земельного участка можно оз-
накомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь,  
ул. Ивана Алексеева, д. /.

Требования о проведении согласования местоположе-
ния границ земельных участков на местности принимаются 
с .. г. по .. г., обоснованные возражения о ме-
стоположении границ земельных участков после ознакомления 
с проектом межевого плана принимаются с .. г. по 
.. г. по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения 
границ которых проводится согласование: ::: За-
порожская область, пгт Кирилловка, улица Коса Пересыпь, .

При проведении согласования местоположения границ при 
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, 
а также документы о правах на земельный участок (часть  
статьи , часть  статьи  Федерального закона от .. г. 
№ -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

ВПЕРВЫЕ В МЕЛИТОПОЛЕ 
ЯРМАРКА ТАЁЖНОГО МЁДА!

Более 20 сортов.  
При покупке от 3 литров мёда — 
в подарок 1 л цветочного мёда.
Стоимость цветочного меда 3 л — 1300 рублей.
Ждём вас с 26 августа по 1 сентября в ТЦ «Алекс» 

(г. Мелитополь, пр. 50 лет Победы, 26\1).
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МАРШРУТНАЯ СЕТЬ
Хорошей новостью поделился 
заместитель губернатора Запо-
рожской области по внутрен-
ней политике Антон Тицкий. 
По его словам, возможность 
расширения сети автобусных 
маршрутов появилась в ре-
зультате восстановления ряда 
региональных автомобильных 
дорог.

— Теперь соединены  из 
 муниципальных округов, — 
уточняет Антон Робертович. — 
Кроме того, каждый автобус 
оснащен системой кондицио-
нирования и терминалом для 
безналичной оплаты.

Новые маршруты авто-
бусного сообщения свя-
зывают следующие насе-

ленные пункты региона: 
г. Мелитополь — г. Токмак; г. Бер-
дянск — пгт Куйбышево — с. Ро-
зовка — Луганское; г. Бердянск —  
с. Берестовое; г. Мелитополь — 
пгт Михайловка; г. Мелито-
поль — г. Васильевка; г. Ме-
литополь — пгт Кирилловка; 
г. Мелитополь — с. Великая 
Белозерка; г. Бердянск —  
пгт Куйбышево — Пологи.

Согласно информации, пре-
доставленной пресс-службой 
Минтранса Запорожской об-
ласти, перед началом движе-
ния пассажирского транспорта 
были приведены в норматив-
ное состояние сразу несколько 
автодорог. Среди них: В. Бело-
зерка — М. Белозерка — Михай-

ловка — М, Пологи — Мели-
тополь, Каменка — М (р), 
Днепрорудное — Веселое, Ве-
селое — М. Перевозки пас-
сажиров по восстановленным 
дорогам осуществляют автобу-
сы среднего класса. Маршруты 
движения составлены с учетом 
пожеланий местных жителей.

Работа по обновлению под-
вижного состава и восстанов-
лению автомобильных дорог 
всей Запорожской области 
продолжается.

Ольга НОВИЦКАЯ
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МЫ – РОССИЯ

Благоустроенные обще-
ственные пространства 
будут доступны для детей 
и взрослых. Последние 
приготовления заканчи-
вают на девяти площад-
ках в восьми населенных 
пунктах.

По словам председателя 
Правительства Запорожской 
области Ирина Гехт, новые 
площадки для игры и заня-
тий спортом станут отлич-
ным подарком к началу 
учебного года:

—   Ж и т е л я м  б у д у т 
доступны детские, спор-
тивные и баскетбольные 
площадки. Объекты смон-
тированы за счет средств 
Минсельхоза в селах Чка-
лово, Вознесенка, Терпенье, 
Мордвиновка, Новонико-
лаевка, Гирсовка, Преслав, 
а также в Веселом. Как мне 
стало известно, коллеги уже 
проверили состояние пло-
щадок. Остались небольшие 

штрихи — уборка и вывоз 
мусора.

О  т о м , к а к  ш е ф с к а я 
помощь регионов и феде-
рального центра повышает 
качество жизни в селах нам 
рассказывает глава Весе-
ловского муниципального 
округа Игорь Гагаринов:

— Строительство дет-
ских площадок проходит 

в рамках реализации Феде-
ральной программы «Ком-
плексное развитие сельских 
территорий», которая реа-
лизуется Минсельхозом РФ 
при посредничестве Минис-
терства АПК и продоволь-
ственной политики Запо-
рожской области. В рамках 
этой программы в Веселов-
ском муниципальном округе 
было реализовано сразу два 
объекта. В селе Чкалово 
построена спортивная 
футбольно-баскетбольная 
площадка. В поселке город-
ского типа Веселое — дет-
ская игровая площадка. Обе 
площадки оборудованы ска-
мейками, урнами для мусора, 
качелями для  отдыха . 
Шеф-регионом нашего муни-
ципального округа является 
Кировская область. Согласно 
разработанному плану, сов-
местно проведем модерниза-
цию водопровода в Веселом. 
И это только первый этап, 
в дальнейшем совместная 
работа продолжится.

Ольга НОВИЦКАЯ

АКТИВНЫЙ ОТДЫХ
Новые игровые и спортивные площадки в селах откроют к 1 сентябряСЕМЬ ШКОЛ ГОТОВЫ ПОВЫШАТЬ ПРЕСТИЖ 

СЕЛЬСКИХ ПРОФЕССИЙ

В рамках этой инициати-
вы планируется открыть  
агроклассов в семи школах 
региона. Агроклассы для по-
пуляризации среди учеников 
специальностей сельскохо-
зяйственного профиля откро-
ются в СОШ №  г. Мелито-
поля, Вознесенской школе 
№ , Новоданиловской СОШ 
№  Акимовского района, 
Осипенковской СОШ Бер-
дянского района, Акимовской 
СОШ № , Возрожденской 
СОШ №  Мелитопольско-
го района, Чкаловской СОШ 
№  Приазовского района.

— Мы уже получили заяв-
ки от  школьников, кото-
рые хотят изучать основы 
сельского хозяйства, — рас-
сказывает и. о. министра 
образования и науки За-
порпожской области Татья-
на Дубинская. — В обучение 
могут включиться школьни-
ки с -го до -го класса. На 
данный момент было про-
ведено совещание с руково-
дителями, где им были даны 

методические рекомендации 
по открытию агроклассов. 
Руководители прорабаты-
вают рекомендации и будут 
выбирать себе направление.

Чтобы обучение ребят про-
ходило на профессиональной 
основе, их открытие и функ-
ционирование станет сов-
местной работой сразу для 
двух министерств области: 
Минобраза и МинАПК. На 
встрече руководителей ми-
нистерств были определены 
механизмы внедрения совре-
менных технологий в процесс 
обучения.

— Данная программа на-
правлена на подготовку ква-
лифицированных специали-
стов в области агрономии 
и повышение интереса моло-
дежи к сельскому хозяйству, 
что является неотъемлемой 
частью устойчивого развития 
нашего региона, — отмечает 
и. о. министра агропромыш-
ленного комплекса и продо-
вольственной политики ре-
гиона Геннадий Подшивалов.

ФИНАНСОВАЯ ПОДДЕРЖКА  
ДЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ: ПСБ РАСШИРИЛ 
ВОЗМОЖНОСТИ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОГО 
КРЕДИТОВАНИЯ В НОВЫХ РЕГИОНАХ

ПСБ расширил программу 
потребительского кредито-
вания в новых регионах Рос-
сии, предоставив возмож-
ность оформления займа на 
любые цели неработающим 
пенсионерам. Предложение 
актуально для жителей За-
порожской области, которые 
получают пенсионные выпла-
ты на карту ПСБ. Этот инстру-
мент финансовой поддержки 
позволит людям приобретать 
необходимые товары и ус-
луги без предварительного 
накопления.

Программа потребитель-
ского кредитования доступ-
на гражданам, для которых 
пенсия является основным 
источником дохода. Кли-
ент может воспользоваться 
средствами банка в сумме от 
 тыс. до  млн рублей. Заем 
предоставляется на срок от 
 года до  лет. Процентную 
ставку банк определяет инди-
видуально — она зависит от 
выбранных клиентом условий 
кредитования.

Для оформления займа 
достаточно обратиться в лю-
бое отделение ПСБ. Нерабо-
тающим пенсионерам нужно 
предъявить только паспорт 
гражданина Российской 
Федерации.

С начала  года ПСБ 
одобрил жителям новых ре-

гионов России более  тыс. 
потребительских кредитов на 
общую сумму свыше  млрд 
руб. Чаще всего люди исполь-
зуют заемные средства на ре-
монт, путешествия и покупку 
крупной бытовой техники.

На правах рекламы. 
ПАО «Промсвязьбанк». 

Генеральная лицензия Банка 
России №  от ...

D ЗАПОРОЖСКАЯ ОБЛАСТЬ. КОРОТКО 

ЗАПОРОЖСКИЕ СПАСАТЕЛИ ПОЛУЧИЛИ ГУСЕНИЧНЫЙ БЕСПИЛОТНИК
Пожарные ГУ МЧС по Запо-
рожской области получили на 
вооружение новую спецтех-
нику. Презентация роботизи-
рованного комплекса «Кедр» 
прошла на базе ПСЧ- в по-
селке Приазовском, сообщает 
пресс-служба спасательного 
ведомства.

По словам начальника 
управления организации по-
жаротушения и проведения 
аварийно-спасательных ра-
бот Евгения Емеца, «Кедр» — 
новый гусеничный комплекс, 
управляемый дистанционно, 

он специально предназначен 
для борьбы с огнем в местах, 
где риск для человеческой 

жизни чрезмерен. Легкобро-
нированные пожарная и на-
сосно-рукавная гусеничные 
машины («Кедр» состоит из 
двух единиц) могут доста-
вить боевой расчет к месту 
ЧС даже в боевых условиях: 
пожарный робот смонтиро-
ван на базе военного тягача 
МТ-ЛБ.

Беспилотник оснащен ци-
стернами для воды и пеноо-
бразователя, видеокамера-
ми, системами управления, 
лафетным стволом, способ-
ным выдать струю воды на 
 метров. По данным произ-
водителя, пожарная машина 
несет в цистерне пять тонн, 
еще десять тонн ей может 
передать насосно-рукавный 
помощник.

Кирилл БАБУШКИН,  
фото пресс-службы ГУ МЧС  

по Запорожской области

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ  
ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Филиала ППК «Роскадастр» по Запорожской области Романюком Макси-
мом Владимировичем (, Запорожская область, г. о. Мелитополь, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, 
д. /, maksim.romaniuk@mail.ru, +) выполняются кадастровые работы в отношении 
земельного участка с кадастровым номером :::, расположенного: Запорожская область, 
г. Мелитополь, ул. Полевая, а.

Заказчиком кадастровых работ является ГУ МВД России по Запорожской области (, Запорож-
ская область, г. Мелитополь, ул. Чернышевского, д. , + () ––).

Собрание по поводу согласования местоположения границы состоится по адресу: Запорожская 
область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /, .. г., в  часов  минут. С проектом меже-
вого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, 
ул. Ивана Алексеева, д. /.

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности 
принимаются с .. г. по .. г., обоснованные возражения о местоположении границ 
земельных участков после ознакомления с проектом межевого плана принимаются с .. г. по 
.. г. по адресу: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Ивана Алексеева, д. /.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых проводится согласова-
ние: :: Запорожская область, г. Мелитополь, ул. Маяковского, ; :: Запорожская 
область, г. Мелитополь, ул. Полевая, .

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удо-
стоверяющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть  статьи , часть  
статьи  Федерального закона от .. г. № -ФЗ «О кадастровой деятельности»).

ф
от

о:
 t.

m
e/

ob
rz

p

ф
от

о:
 В

. Я
ки

ме
нк

о

ф
от

о:
 В

. Я
ки

ме
нк

о

ф
от

о:
 t.

m
e/

I_
Ge

kh
t

7Региональные новости



КАРАТИСТКА БУКИНА 
ПРЕДСТАВИТ РЕГИОН 
В МОСКВЕ

Спортсменка из Бердянска 
Анна Букина представит Запо-
рожскую область на чемпио-
нате России по карате.

Чемпионат состоится в Мо-
скве, вместе со спортсменкой 
в столицу отправилась ее на-
ставник — старший тренер 
сборной Федерации карате 
Запорожской области Юлия 
Александрова.

ЗОЛОТО БОДИБИЛДЕРА 
ЕМЦЕВА 

В Мариуполе, в спортив-
ном комплексе государ-

ственного университета  
им. Куинджи состоялся I Ку-
бок Новороссии по бодибил-
дингу и фитнесу.

В состязаниях участво-
вали более  спортсме-
нов из  регионов страны, 
в том числе бодибилдер из 

Запорожской области, ма-
стер спорта Анатолий Ем-
цев. По итогам соревнова-
ний Анатолий занял первое 
место в категории «Мужской 
бодибилдинг» (до  кг).

В БОРЬБЕ ЗА КУБОК 
«ДАУРИЯ»

В Чите проходит между-
народный турнир «Евразий-
ский кубок „Даурия“» среди 
юниоров – лет. Участие 
в соревнованиях прини-
мают боксеры из  стран: 
России, Армении, Молдовы, 
Монголии, Китая и других.

Запорожскую область 
представляют три спор-

тсмена: Александр Федотов, 
Егор Каленик, Богдан Мир-
чев. Тренер сборной нашего 
региона — Андрей Щетинин.

ГАНДБОЛИСТЫ 
ВЫСТУПЯТ В КУБКЕ 
РОССИИ

Мужская сборная Запо-
рожской области по ганд-
болу впервые примет уча-
стие в Чемпионате России 
и  Кубке России сезона 
– годов.

Для сборной Запорожской 
области Кубок России начи-
нается – сентября, на-
ши гандболисты померятся 
силами с командой РЦСП 
(Краснодар).

ДЛЯ ЮНЫХ 
ХОККЕИСТОВ ПРОВЕЛИ 
СБОРЫ

В Мелитополе, на Ледо-
вой арене прошли учеб-
но-тренировочные сборы 
хоккеистов-юниоров.

В сборах участвовали 
юные хоккеисты сборной 
Донецка и Мелитопольско-
го хоккейного клуба «Аван-

гард». Возрастная катего-
рия спортсменов: – лет 
и – лет. Хоккеисты го-
товятся к новому игровому 
сезону, который стартует 
в октябре  года.

16 МЕДАЛЕЙ НАШИХ 
ПЛОВЦОВ

В Евпатории прошел тре-
тий, заключительный этап 
«Кубка Черного моря» по 
плаванию, собравший юных 
пловцов из  городов Рос-
сии — всего более сотни 
спортсменов.

Участвовала в Кубке и ко-
манда из Запорожской об-
ласти —  участников в воз-
расте от  до  лет.

Спортсмены соревнова-
лись в плавании на спине, 
вольным стилем, баттерф-
ляем, брассом и  в  ком-
плексном плавании. Юные 
запорожские пловцы заво-
евали шестнадцать меда-
лей: четыре золотых, во-
семь серебряных и четыре 
бронзовых.

Рубрику ведет  
Денис ДОРОФЕЕВ
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